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平成２８年第２回香芝・王寺環境施設組合議会臨時会議事日程 

平成２８年６月１３日 

午 前 １ ０ 時 開 議 

 

開会 

管理者招集挨拶 

香芝市議会議長挨拶 

王寺町議会議長挨拶 

自己紹介 

 

議事日程 

日程第１      議席の指定 

日程第２      会議録署名議員の指名 

日程第３      会期の決定 

日程第４（選第１号）香芝・王寺環境施設組合議会副議長の選挙につ  

いて 

日程第５（同第１号）香芝・王寺環境施設組合監査委員の選任につき 

同意を求めることについて 

日程第６      その他報告 

 

管理者閉会挨拶 

閉会 
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平成２８年香芝・王寺環境施設組合議会(第２回)臨時会議録  

１ 招集年月日  平成２８年６月１３日（月） 

２ 招 集 場 所  香芝・王寺環境施設組合２階議場 

３ 出 席 議 員  ８名 

        １番 鎌 倉 文 枝   ５番 細 井 宏 純 

２番 中 川 義 弘   ６番 北 川 重 信 

３番 幡野美智子   ７番 中 川 廣 美 

４番 楠 本  勝   ８番 小 西 高 吉 

４ 欠 席 議 員  ０名 

５ 地方自治法第２９２条において準用する同法第１２１条の規定によ

り説明のため会議に出席した者は、次のとおりである。 

    管 理 者 吉 田 弘 明    

   副 管 理 者 平 井 康 之 

香芝市市民環境部長 村 中 義 男 

   香芝市都市創造部長 堀 本 武 史 

   王寺町住民福祉部長 浅 井 克 矢 

   事 務 局 長 坪 内 達 雄    

事務局次長 平 野 厚 

６ 会議録の記録書記は、次のとおりである。 

   事務局主幹 辻 本 博 一   

７ 会議の事件は、次のとおりである。 

選第１号 香芝・王寺環境施設組合副議長の選挙について 

同第１号 香芝・王寺環境施設組合監査委員の選任につき同意を

求めることについて 

８ 臨時議長は、会議録の署名議員に次の者を指名した。 
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     ４番 楠 本 勝    ５番 細 井 宏 純 

 

９ 開会 午前１０時００分 

 

（議長中川廣美) 皆様おはようございます。臨時会に入らせていただき

ます前に、さる４月１４日に発生いたしました、熊本地震において、

犠牲者となられました方々のご冥福をお祈りし、黙とうを捧げたい

と思います。皆様、ご起立をお願いいたします。 

（全員起立） 

黙とう。ありがとうございました。ご着席ください。 

本日、香芝・王寺環境施設組合告示第２号をもって、第２回臨時

会を招集されましたところ、議員各位には、何かとご多用の中ご出

席を賜りありがとうございます。 

先の香芝市長選挙におきまして、多くの市民の信頼を得られまし

て、めでたく再選をされました吉田市長におかれましては、心から

お祝い申し上げます。誠におめでとうございました。 

また、過日、香芝市議会、王寺町議会の役員改選におきましては、 

細井宏純議員、楠本勝議員がそれぞれ議長として就任されました。 

誠におめでとうございます。 

それでは、最初に管理者より招集の挨拶をお願いいたします。 

（管理者吉田弘明）はい、議長。 

皆様、改めましておはようございます。 

   蒸し暑い季節となっております。今年は過去に例のない暑さの夏 

が来ると伝えられています。皆様におかれましてもお体にはお気をつ

けていただきたいと思います。また、先程、議事に入る前に黙祷がご
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ざいましたが、どうやらアメリカのフロリダでも銃撃で５０人ぐらい

の死者が出たと報じられております。私も２ケ月ぐらいフロリダにお

りましたが、朝から衝撃を受けております。 

こうした中ではございますが、本日、香芝・王寺環境施設組合議

会第２回臨時会を招集させていただきましたところ、議員各位には

何かとご多用の中ご出席をいただき誠にありがとうございます。日

頃は、当組合の管理運営につきまして、多大なるお力添えをいただ

いておりますこと、心から厚くお礼を申し上げる次第でございます。 

さて、私ごとですが、先の市長選挙で市長として再選を賜わりま

して、粉骨砕身、もう一度頑張ってまいりたいと思いますので、改

めましてよろしくお願いいたします。さらに、この環境施設組合に

おきましても、ご協力を賜わりたいと思いますが、新しく過日、香

芝市、王寺町で議長にご就任されました細井議長並びに楠本議長様

におかれましては、議長ご就任、誠におめでとうございます。これ

からもご協力と、そしてご指導をよろしくお願い申し上げます。 

今日は、２つの議案でございますが、ご審議をいただきまして、ご

同意を賜りますよう心からお願い申し上げます。 

(議長中川廣美) ありがとうございました。 

続きまして、香芝市の細井議員より発言を求められておりますので 

よろしくお願いいたします。 

(議員細井宏純) 議長のお許しをいただきましたので、一言、お礼を申

し上げます。 

ただ今、中川議長また、管理者の吉田市長さんから格段のお祝いの

お言葉を賜りまして恐縮いたしております。 

私は、香芝市議会議長という重責を努めさせていただくことになり
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まして、微力ではございますが、香芝市政発展のため、また、当組合

の議員として、当組合、議長としての職責に恥じることのないように

努力を重ねてまいりたいと思います。そのために、中川議長様はじめ

各議員の皆様にはご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。あ

りがとうございました。 

(議長中川廣美) 続きまして、王寺町の楠本議員より発言を求められて

おりますのでよろしくお願いいたします。 

(議員楠本勝) 議長のお許しをいただきましたので、一言、お礼を申し

上げたいと思います。 

ただ今、香芝・王寺環境施設組合中川廣美議長さん、管理者の吉田

市長さんから、王寺町議会議長就任にあたっての格別なるお祝いのお

言葉をいただきまして、誠に厚く御礼申し上げる次第でございます。 

今後も一致団結いたしまして、より良い町政、また、当組合の発展

のため、誠心誠意頑張ってまいりたいと存じます。 

誠に簡単ではございますがお礼の言葉とさせていただきます。どう

もありがとうございました。 

(議長中川廣美) それでは、議事を進行させていただく前に、今回は役

員改選の臨時会でございますので理事者、議員各位、事務局職員の紹

介をさせていただきたいと思います。 

それでは、まず初めに理事者の方から自己紹介をお願いいたします。 

（管理者吉田弘明）香芝・王寺環境施設組合の管理者をさせていただて

おります香芝市長の吉田弘明でございます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

（副管理者平井康之）皆さま、おはようございます。副管理者の平井でご

ざいます。よろしくお願いいたします。 
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（議長中川廣美) 次に、議員の紹介をしていただく訳ですが、議員の紹 

介は、香芝市の議員さんから順次、自己紹介をお願いします。 

（議員細井宏純）細井でございます。よろしくお願いいたします。 

（議員北川重信）北川でございます。よろしくお願いいたします。 

（議員小西高吉）小西でございます。よろしくお願いいたします。 

（議長中川廣美）議長をさせていただいております中川でございます。

よろしくお願いいたします。 

(議長中川廣美) ありがとうございました。続きまして、王寺町の議員

さんお願いいたします。 

（議員楠本勝）楠本でございます。よろしくお願いいたします。 

（議員幡野美智子）幡野でございます。よろしくお願いいたします。 

（議員中川義弘）中川でございます。よろしくお願いいたします。 

（議員鎌倉文枝）鎌倉でございます。初めて当組合議会に入れていただ

きました。どうぞよろしくお願いいたします。 

（議長中川廣美) 次に、市、町の部長、並びに事務局職員の紹介をお願

します。 

（村中義男）香芝市市民環境部部長の村中でございます。よろしくお願

いいたします。 

（堀本武史）香芝市都市創造部部長の堀本でございます。よろしくお願

いいたします。 

（浅井克矢）王寺町住民福祉部長の浅井でございます。よろしくお願い

いたします。 

（事務局長坪内達雄）それでは組合事務局の職員をご紹介させていただ

きます。長らくお世話になりました山村が定年退職いたしまして、

その後任として、平野次長でございます。 
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（事務局次長平野厚）平野でございます。よろしくお願いいたします。 

（事務局長坪内達雄）辻本主幹でございます。 

（事務局主幹辻本博一）辻本でございます。よろしくお願いいたします。 

（事務局長坪内達雄）そして、私、事務局長の坪内でございます。よろ

しくお願いいたします。 

（議長中川廣美) それでは、議事を進行させていただきます。 

ただ今の出席議員は、８名でございます。地方自治法第１１３条の

規定による定足数に達しておりますので、平成２８年第２回臨時会を

開会いたします。 

それでは、本日の議事日程についてでございますが、お手元に配付

の議事日程のとおりと致したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なしの声〕 

 

（議長中川廣美) 異議がないようですので、お手元の日程どおり、本日

の議事日程とすることに決します。 

続きまして、日程第１、議席の指定についてを議題といたします。 

議席の指定については、ただ今、ご着席いただいております議席を 

指定したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なしの声〕 

 

（議長中川廣美) 異議なしと認めます。 

よって、ただ今、ご着席の議席を指定いたします。 

名札をお立てください。 
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それでは、議員各位の議席番号と氏名を事務局から朗読させます。 

（事務局主幹辻本博一）はい、議長。 

   議席番号と氏名を朗読させていただきます。 

   １番 鎌 倉 文 枝   

２番 中 川 義 弘    

３番 幡野美智子   

４番 楠 本  勝    

５番 細 井 宏 純 

  ６番 北 川 重 信 

      ７番 中 川 廣 美 

    ８番 小 西 高 吉 

     以上でございます。 

（議長中川廣美) ただ今、事務局より朗読させましたとおり議席を指定

させていただきます。 

続きまして、日程第２、会議録署名議員の指名でございますが、  

議長より指名してご異議ございませんか。 

 

〔異議なしの声〕 

 

（議長中川廣美) 異議なしと認めます。 

よって、４番、楠本議員、５番、細井議員を指名します。 

続きまして、日程第３、会期の決定についてを議題とします。 

本臨時会の会期は、本日１日としたいと思いますが、ご異議ござい 

ませんか。 

〔異議なしの声〕 
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（議長中川廣美) 異議なしと認めます。 

よって、会期は本日１日といたします。 

続きまして、副議長の選挙でございますが、大久保副議長が組合 

議員を退任されましたので、後任の副議長を香芝・王寺環境施設組

合規約第７条の規定により選挙を願うものでございます。 

それでは、日程第４、選第１号香芝・王寺環境施設組合議会副議 

長の選挙についてを議題といたします。 

事務局議案の朗読を願います。 

（事務局主幹辻本博一） はい、議長。 

   選第１号香芝・王寺環境施設組合議会副議長の選挙について 

   香芝・王寺環境施設組合規約第７条第１項の規定により、香芝・

王寺環境施設組合副議長の選挙を行う。平成２８年６月１３日提出 

香芝・王寺環境施設組合議会議長中川廣美 以上でございます。 

（議長中川廣美) お諮りいたします。 

選挙の方法は、投票あるいは、指名推選のいずれの方法がよろし

いですか。 

（議員楠本勝）はい、議長。 

(議長中川廣美) 楠本議員。 

（議員楠本勝）指名推選でお願いします。 

（議長中川廣美）ただ今、楠本議員から指名推選による方法というご発

言がございましたので、地方自治法第１１８条第２項の規定により

指名推選といたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なしの声〕 
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（議長中川廣美）異議なしと認め、選挙の方法は、指名推選による方法 

といたします。お諮りします。 

指名の方法については、楠本議員から指名していただきたいと思い

ますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なしの声〕 

 

（議長中川廣美）異議なしと認めます。 

それでは、楠本議員から指名をお願いいたします。 

楠本議員。 

（議員楠本勝）はい、１番の鎌倉文枝議員を指名させていただきたいと

思います。 

鎌倉文枝議員は、人物及び識見につきましても優れたものをお持

ちでございます。副議長として、ふさわしい人物でございます。議

員各位のご賛同をよろしくお願い申し上げます。 

（議長中川廣美） ただ今、指名推薦をお受けになられました、鎌倉文

枝議員を副議長に指名されましたので当選人と決定することに、ご

異議ございませんか。 

 

〔異議なしの声〕 

 

（議長中川廣美）異議なしと認めます。 

ただ今、副議長に指名されました、鎌倉文枝議員が副議長に当選 

されましたので、本席から会議規則第２９条第２項の規定により当
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選の告知をいたします。事務局から当選人の住所、氏名を報告させ

ます。 

（事務局主幹辻本博一） はい、議長。 

  職名 香芝・王寺環境施設組合 副議長 

  氏名 鎌倉文枝 

  住所 王寺町本町五丁目１０番１７号  以上でございます。 

（議長中川廣美）副議長に当選されました、鎌倉議員から副議長就任の

ご挨拶を、お願いいたします。鎌倉議員。 

（議員鎌倉文枝）１番の鎌倉です。ただ今、副議長にご推挙いただきま

した鎌倉でございます。どうぞよろしくお願いいたします。副議長

就任にあたりまして、一言お礼の言葉を申し上げたいと思います。 

本議会におきまして、議員の皆様方には、誠に温かいご推挙を頂 

き、副議長という重責を努めさせていただくことになりました。 

これから施設の改修などいろいろ進めていかなければならない事

がたくさんあると思っております。 

中川廣美議長の補佐役として、精一杯頑張ってまいりたいと思っ

ております。どうか、皆様方のご指導とご協力をお願い申し上げま

して、簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。 

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 

（議長中川廣美）ありがとうございました。 

続きまして、日程第５、同第１号香芝・王寺環境施設組合監査委

員の同意についてを議題といたします。 

事務局議案の朗読を願います。 

（事務局主幹辻本博一） はい、議長。 

   同第１号香芝・王寺環境施設組合監査委員の選任につき同意を求 
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めることについて 

     香芝・王寺環境施設組合規約第９条第２項の規定により、議会の 

議員の内から下記の者を香芝・王寺環境施設組合の監査委員に選任

したいので議会の同意を求める。平成２８年６月１３日提出 

香芝・王寺環境施設組合管理者吉田弘明。以上でございます。 

（議長中川廣美）それでは、理事者より提案理由説明を願います。 

（事務局長坪内達雄）はい、議長 

（議長中川廣美）坪内事務局長。 

（事務局長坪内達雄）ただ今、提案なりました同第１号香芝・王寺環境 

施設組合監査委員の選任につき同意を求めることについて、提案理

由説明申し上げます。 

 本案は、香芝・王寺環境施設組合監査委員のうち、議会議員の松

岡成行委員が当組合議会議員を退任されましたので、その後任に人

格公正で識見豊かな当組合議会議員の幡野美智子氏を、監査委員に

選任いたしたく、香芝・王寺環境施設組合規約第９条第２項の規定

により、議会の同意を求めるものでございます。 

何とぞ、原案同意賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

（議長中川廣美）これより質疑に入ります。 

質疑のある方ご発言願います。 

 

〔質疑なしの声〕 

 

（議長中川廣美）質疑がないようでございますので質疑を打ち切り、本

案を採決いたします。同第１号は、原案のとおり同意することに、

ご異議ございませんか。 



  

- 13 - 
 

 〔異議なしの声〕 

 

（議長中川廣美）異議なしと認めます。 

よって、本案は原案どおり同意いたします。 

続きまして、日程第６、その他の報告について事務局より報告願

います。  

（事務局長坪内達雄）はい、議長。 

それでは、私の方からその他報告といたしまして、組合議会の議 

員の皆様におかれましては、本年度新たに就任されました議員もお

られますところから、平成２７年度から本日までの私ども組合の主

な取り組みについてご報告申し上げたいと思います。 

新しいごみ処理施設整備事業に対しまして循環型社会形成推進交

付金事業に必要な「香芝・王寺地域循環型社会形成推進地域計画」

の策定業務につきまして、昨年６月に指名競争入札により株式会社

環境技術研究所と業務委託契約を締結し、策定させていただきまし

た地域計画書を環境省に提出させていただき、現在、国の方で内容

を審査いただいているところでございます。 

次に、建設用地の測量及び基本的な地質調査業務につきまして、 

昨年９月末に調査を完了しております。 

施設更新に伴う「新ごみ処理施設基本計画」「施設基本設計」「生  

活環境影響調査」「民間活力導入可能性調査」業務につきまして、昨

年末からプロポーザル方式により決定いたしましたパシフィックコ

ンサルタンツ株式会社と平成２７年度・２８年度事業としてこれら

の業務を進めておるところでございます。 

これからの予定でございますが、７月末をめどに焼却施設と粗大 
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ごみ処理施設の詳細見積仕様書をプラントメーカーに提示し、秋口

までにはＰＦＩやＤＢＯ等の民間活力導入可能性のメーカーの意向

と見積書を提出していただき、平成２９年度には総合評価落札方式

でプラントメーカーを決定していきたいと考えております。 

長寿命化を念頭に進めてきました美濃園の運営方針は、総合的な

判断から新設へと舵を切ったわけでございます。そして、種々検討

の結果、現在の場所での新設が最善であるとの結論を得、香芝市の

地元４自治会とも市当局との協議折衝の上、基本的にご同意をいた

だいたわけでございます。と同時に、組合といたしまして、どのよ

うにすればコストを抑え、将来的に望ましい形での施設更新ができ

るのかを模索してきた中で、非常なコストがかかる更新工事中のご

み処理を民間委託することなく、敷地拡張をして現在の施設を稼働

しながらの新築ができないものかと探ってまいりました。その結果、

奈良県の担当課とも協議をさせていただいた中で、南東の谷間の拡

張部分について、埋め立ての認可は困難であるが、吉野建て方式な

ら可能との内諾を得、残る建築に関する課題解決へ向け、鋭意協議

を継続しているところでございます。 

以上が、平成２７年度及び今日に至るまでの事業の進捗について 

の説明とさせていただきました。 

（議長中川廣美）以上をもちまして、本日の議事は全て終了しました。 

皆様方のご協力によりまして、議事がスムーズに進行できました 

こと心から厚くお礼申しあげます。ありがとうございました。 

それでは、管理者より閉会の挨拶をお願いいたします。 

（管理者吉田弘明）本日は、議員の皆様方には、何かとお忙しいなか、 

臨時会にご出席を賜り誠にありがとうございました。 
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本日、臨時会におきまして、副議長の選出そして、監査委員さん

の選任につきまして、いずれもスムーズにご同意賜わりましたことを、

重ねてお礼を申し上げたいと思います。 

今、事務局から報告がありましたように、いよいよ新設に向けまし

た本番。先ほど私は二期目に入りましたとご挨拶いたしましたが、王

寺町の平井町長を含め、ほとんど一期目は新設に向けた取り組み、い

ろいろな事務手続きなど、市長としての一期目でありました。二期目

以降、しっかりとした事業認可ができますように公正で透明性のある

そして、いろんな議論を行い、より良いものができますように最善を

尽くしていきたいと思いますので、議員各位におかれまして、ご協力

そしてご鞭撻を賜りますようお願い申し上げまして、閉会の挨拶とさ

せていただきます。どうかよろしくお願いいたします。 

（議長中川廣美）どうも、ありがとうございました。 

これをもちまして、平成２８年香芝・王寺環境施設組合第２回臨 

時会を閉会いたします。 

閉会 午前１０時２５分 
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